Philosophie

in der Islamischen Welt der Moderne

Wissenschaftliches Netzwerk

DE GRUYTER

Nayef Ballouz
STUDIE ÜBER DEN
ISLAM UND SEINE
GEGENWÄRTIGE
BEDEUTUNG

Alexander Flores (Hrsg.)

Einladung:

Philosophische Reflexionen zu Islam und Gesellschaft

des syrischen Philosophen Nayef Ballouz (1931-1998)

Buchvorstellung und Diskussion

Mittwoch, 25. Januar 2023, 18:00-20:00, online



1986 verfasste der syrische Philosoph Nayef Ballouz auf Anregung des damaligen Präsidenten der Syrischen Republik, Hafez al Asad, ein Manuskript mit dem Titel "Studie über den Islam und seine gegenwärtige Bedeutung". Darin erläutert er die Religion des Islam in ihrer gesellschaftlichen und politischen Tragweite aus einer materialistischen Perspektive, die dem Philosophen auch von seinem Doktorvater, dem DDR-Philosophen Hermann Ley an der Humboldt-Universität Berlin vermittelt wurde. Die bisher unveröffentlichte Studie wurde 2021 in deutscher Übersetzung vorgelegt.

Bei der Buchvorstellung präsentiert und diskutiert der Übersetzer Alexander Flores im Gespräch mit Sarhan Dhouib und Kata Moser die Entstehungsgeschichte und prägnante Inhalte des Buches.

Link zur Veranstaltung:

https://uni-goettingen.zoom.us/j/61519709399?pwd=RDIQaWIYVnRTZGhEN3Nzak95b3Zodz09



